



Flores para Flores

Los méritos de nobles compatriotas se imponen lejos de nuestras fronteras. Y no se trata sólo de Iván Zamorano y su testa goleadora. En su último número, la revista norteamericana "Byte" selecciona el libro "Hacia la comprensión de la informática y la cognición", del chileno Fernando Flores, como una de las diez obras más influyentes de los últimos veinte años.

Publicado en 1986, el texto es una verdadera Biblia para los amantes de la computación y es libro de cabecera para quienes buscan comprender el revolucionario lenguaje cibernetico. La edición más reciente de "Byte" dedicó sus páginas centrales a destacar los mejores computadores, los programas más soberbios y las figuras emblemáticas en dos dé-

cadas de ciencia. Nuestro compatriota nacido en Talea ocupa un lugar de honor, y recibe elogios por sus aportes a una fluida relación laboral, a través de su software "Coordinador". En suma, una lluvia de flores para Fernando Flores.

16-IX-1995 P-16

Flores para flores [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Flores para flores [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)